
Protokoll vom 16.06.2020 

Anwesende: 

Protokollant_in: 

Sophia, Tatjana, Marvin, Mike, Simon, Janis, Jonas

Marvin

Hinweis: Die öffentlichen Protokolle werden um vertrauliche Inhalte gekürzt. 

Tagesordnung 

1. Organisatorisches

1.1 Protokollant_in

1.2 Moderation

1.3 Tagesordnung und Zeitplan

2. Verabschiedung des letzten Protokolls

3. Berichte

3.1. Berichte aus den Referaten

3.1.1. ZSZVG 

3.1.2. Treffen mit der Unileitung 

3.1.3. Fragerunde Unileitung 

3.1.4. Referat BHN 

4. Facebookposts auf Unirichtlinienkonformität prüfen

5. Umbenennung des AStA

6. Sonstiges

6.1. Postfächer und Schlüsselangelegenheit



1. Organisatorisches

Die organisatorischen Fragen wurden den hier angegebenen Angaben nach

(Protokollführung, Tagesordnung) geklärt.

2. Verabschiedung des Protokolls

Das Protokoll vom 02.06.2020 wurde einstimmig angenommen.

3. Berichte

3.1. Berichte aus den Referaten

3.1.1. Bericht ZSZVG 

Drei Personen haben sich letztens mit Bartosch und dem ehemaligen Kanzler 

getroffen und haben über Transparenz geredet; es wird versucht, verschiedene 

Treffen zu machen, um Informationen zu sammeln, eins im Herbst, um zu 

klären, wie das funktioniert, dann ein Treffen, nachdem es die Zahlen gab, und 

danach das "eigentliche" Treffen, so zumindest der Plan. 

3.1.2. Bericht Treffen mit der Unileitung 

nicht öffentlich

3.1.3. Fragerunde Unileitung 

Die Unileitung möchte gerne, dass das nächste Semester ein Präsenzsemester 

wird, allerdings ist hier noch nichts festes geplant und daher auch nichts sicher. 

Die Vorlesungszeit soll wahrscheinlich im November anfangen. Der Plan ist, ein 

annähernd normales Semester führen zu können, was daher auch für die 

studierendenfreundlichen Sonderregelungen wie die Freischussregelung gelten 

würde. 

Die Bibliotheken haben ein Konzept erarbeitet, das es erlaubt, wieder zum 

Lernen in diese zu gehen, allerdings mit weniger Plätzen. 

Es soll eine Blitzumfrage zur Digitalen Lehre geben. 

Die Universitätsleitung möchte aus Transparenzgründen einen offenen Brief 

schicken, in dem sie über Klarheiten und Unklarheiten zur aktuellen Situation 

ihrerseits schreiben. 

3.1.4. Referat BHN 

Es wurden drei Mails geschrieben bezüglich Recycling-Papier, Solaranlagen und 

Kursen zur Nachhaltigkeit im ZKK. 



4. Facebookposts auf Unirichtlinienkonformität prüfen

Es gibt einige Facebookposts, welche nicht vollständig mit den Richtlinien zu

geschlechtergerechten Sprache der Universität übereinstimmen. Dies soll erneut geprüft

und gegebenenfalls korrigiert werden.

5. Umbenennung des AStA

Menschen sollen Vorschläge machen, wie eine richtlinienkonforme und tatsächlich

geschlechtergerechte Benennung des AStA aussehen könnte. Dies soll mit einer längst

notwendigen Überarbeitung der Richtlinie zur geschlechtergerechten Sprache der

Universität kombiniert werden.

6. Sonstiges

6.1. Postfächer und Schlüsselangelegenheit

Aktuell gibt es keinen Zugang zu den Postfächern. Wir könnten einen Schlüssel beim 

Referat Liegenschaften beantragen. Allerdings gibt es wohl über die Pforte einen 

Zugang. Dieser Zugang soll ausprobiert werden und, sollte das nicht funktionieren, 

ein Schlüssel für die jeweiligen Gebäude beantragt werden. 

 




